

Gemeinsame Medienmitteilung von Gewerbe Cham sowie der Parteien CVP, FDP, GLP, SVP

Gewerbeverein Cham und bürgerliche Parteien danken für die Unterstützung

Cham/Hagendorn, 29. November 2020 – Der Gewerbeverein Cham sowie die vier Parteien CVP, FDP, GLP und SVP Cham freuen sich, dass die Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern der Gemeinde Cham in der Abstimmung über die Änderung des Bebauungsplans Allmend Hagendorn und die Teiländerung des Zonenplans zweimal Ja stimmten und bedanken sich gerne für die Unterstützung.

Mit 3845 zu 1667 Stimmen (Ja-Stimmen-Anteil von 69,76%) haben die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Einwohnergemeinde Cham der Änderung des Bebauungsplans und mit 3775 zu 1652 Stimmen (Ja-Stimmenanteil von 69,56%) der Teiländerung des Zonenplans zugestimmt. Damit kann das traditionsreiche Familienunternehmen G. Baumgartner AG in Hagendorn das Innovationsprojekt Gottfried Baumgartner verwirklichen. Es wird der notwendige Raum geschaffen, um neue Fabrikationsstrassen aufzubauen, ohne die laufende Produktion hochwertiger Fenster, Fensterrahmen und Schiebetüren zu unterbrechen.

Die Mitglieder des Komitees von Gewerbe und Parteien begrüssen den klaren Volksentscheid.

„Gewerbler unterstützen Gewerbler. Der Vorstand des Gewerbevereins Cham hat sich im Vorfeld der Abstimmung mit einem Aufruf an die Bevölkerung gewandt, Mitglieder des Gewerbevereins haben sich persönlich mit Leserbriefen und Testimonials engagiert und Land für Plakate zur Verfügung gestellt. Der Einsatz hat sich gelohnt, ein Betrieb mit rund 300 Arbeitsplätzen, viele davon im industriell-gewerblichen Bereich, kann in Cham gehalten werden“, erklärt Jean Luc Mösch in seiner Funktion als Präsident des Gewerbevereins von Cham.

„Die CVP Cham freut sich über das klare Resultat und den lebendigen Abstimmungskampf, der hart, aber mehrheitlich fair geführt wurde. Ein für Cham wichtiger Betrieb und die damit verbundenen Arbeitsplätze können so in der Gemeinde Cham gehalten werden“, lässt sich Matthias Zoller, Co-Präsident der CVP Cham zitieren.

„Das Innovationsprojekt Gottfried Baumgartner gefällt der FDP Cham, und wir sind sehr zufrieden mit dem deutlichen Abstimmungsresultat. Der Wirtschaftsstandort Cham kann damit gestärkt und Innovationen werden ermöglicht“, sagt FDP-Präsident Tao Gutekunst.

„Die gelungene Verbindung von Wirtschaft und Natur der heutigen und der künftigen Produktion der Firma G. Baumgartner AG überzeugte die GLP von Anfang an. Dass die Chamerinnen und Chamer diese Meinung teilen, begrüssen wir sehr“, führt GLP-Präsident Claus Soltermann aus.

„Das klare Abstimmungsresultat zeigt, dass die Firma G. Baumgartner AG in Cham sehr geschätzt wird. Nun wurden die Voraussetzungen für die notwendige Erneuerung geschaffen“, führt Marc Plüss, Vizepräsident der SVP Cham aus.

Rückfragen:

Jean Luc Mösch

Präsident Gewerbeverein Cham
Tel: 041 780 52 55

Matthias Zoller

Co-Präsidium
CVP Cham
Tel: 079 936 24 70

Tao Gutekunst

Präsident
FDP Cham
Tel: 079 728 18 96

Claus Soltermann

Präsident
GLP Cham
Tel: 078 757 61 57

Marc Plüss

Vize-Präsident
SVP Cham
Tel: 079 518 22 42